



Babillard nature

Trois ministres réunis

Dans le cadre de la soirée de gala soulignant le 30° anniversaire du Syndicat des agents de protection de la faune, qui s'est déroulé samedi soir dernier, le président actuel, Paul Legault, avait réussi un tour de maître. Il avait réuni, pour cet événement, trois ministres qui ont beaucoup donné pour la cause de ces protecteurs de la première ligne, qui, jour après jour, travaillent à protéger la faune québécoise qui nous appartient tous. Il y avait naturellement l'actuel ministre délégué aux Ressources naturelles et à la Faune, Serge Simard, mais aussi les deux anciens ministres, Yvon Picotte et Guy Chevrette. Les trois hommes ont tous marqué à leur façon ce service qui, au dire de l'actuel directeur général Guy Nadeau, est en voie de devenir la référence dans le domaine en Amérique du Nord.

Le ministre fier des agents

Dans son allocution prononcée devant les délégués réunis du 61° congrès de la Fédération québécoise des chasseurs et pêcheurs, le ministre a louangé le travail des agents de protection de la faune. Il a expliqué que, en 2011, les agents ont mené des enquêtes dans 5 500 dossiers, ce qui a mené à 4 750 rapports d'infraction. Plus de 6 640 chefs d'accusation ont été déposés. Les amendes perçues en 2011 ont atteint 2,45 millions de dollars. Ils ont mené quatre opérations d'envergure contre des réseaux de braconnage organisés. Les agents ont aussi effectué plus de 1 750 interventions de nature éducative et rencontré 40 145 jeunes en milieu scolaire ou ailleurs, en 2011-2012.

Guide Expert

Les 5 et 6 mai, une formation GuideExpert sera offerte à l'hôtel Gouverneur, au 975, rue Hart à Trois-Rivières. Cette formation s'adresse à toutes les personnes qui veulent faire une carrière dans le monde de la chasse et de la pêche, à titre de guide, que ce soit de façon autonome ou encore dans les réserves fauniques et pourvoiries. Vous pouvez tout savoir sur le www.devenezguide.com ou encore au 819 523-1942 ou 514 970-7964.